

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra condena el ataque y las pintadas amenazantes realizadas en la vivienda de la vicepresidenta Goicoechea

Los hechos se produjeron el pasado sábado en la casa familiar de Olazagutía

Lunes, 21 de enero de 2013

El Gobierno de Navarra condena el ataque registrado el pasado sábado contra la casa familiar en Olazagutía de la vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea.

La fachada de la vivienda presentaba impactos de pintura, una diana y las frases "Incineradora no" y "Barcina, Goicoechea, Sánchez de Muniáin algún día os saldrá caro".

El Ejecutivo foral considera que estos hechos "suponen una coacción intolerable a cargos públicos y a sus familiares". Así mismo, "reafirma su compromiso por apoyar la reactivación económica y el empleo en Sakana, una zona especialmente castigada por la situación económica".

Por último, el Gobierno de Navarra se ratifica en el plan que inició la pasada semana junto con la Delegación del Gobierno por erradicar todas las pintadas que supongan amenazas, exaltación de grupos terroristas u ofensa a las víctimas.



La vicepresidenta Goicoechea.